
调查对象：天津一中心腎移植医生

调查时间：2020年 6月 29日（+86-2223626856）

内容提要

医院现在因為疫情，没有太多的供体，等待時間不確定。

咱之前就是疫情之前的这种平均等待时间就是半年7个月左右。

費用順利的話，50萬。

之前我們腎移植做得挺多的，最近没有供体。

問：以前能做100例？

答：呃～，能，比这个要多！我们差不多去年怎么也得有个三四百吧。

去掛主任門診，基本都是主刀。

我们这一层的话差不多30几个床位，但是别的楼层也有。

录音内容

调查员：喂，您好，是一中心，是一中心肾移植科吗？

护  士：对。

调查员：哎，你好，麻烦你给我一下医生办公室电话好吗？

护  士：您是哪儿啊？

调查员：我是那个患者的家属。

护  士：那你找值班大夫吗？

调查员：行啊，就是谁值班都没事，就给我们那个，给我一下电话就OK了。

护  士：那您等一会儿吧，我喊她出来，让她拿这个电话接吧，好吧？

调查员：好。

（等待中……）

医  生：喂？

调查员：喂，您好。

医  生：哎，您说。

调查员：哎，您好，那个麻烦您一下啊，就是跟您咨询一下，那个我们是这样，



是肾呢，是在第三医院就是刚刚那个确诊，确诊就说我们得换肾。那个

那到咱医院得多长时间？

医  生：呃～，因为咱们医院现在最近的话，就是没有，没有太多的供体，所

以您等的这个时间，我不太确定。

调查员：那～

医  生：呃，那就得看配型，然后有合适的供体这种，咱之前就是疫情之前的

这种平均等待时间就是半年7个月左右。

调查员：哦～

医  生：但是现在不太确定，因为现在供体因为疫情的原因吧～

调查员：哦～，那就说我得等，那要是等的话我整个费用大概多少钱能下来？

医  生：呃，费用的话，50左右吧就是，如果顺利的话。就是算上这些供体的

费用啊之类的。

调查员：哦，那咱医院一年能做个20例吗？10例 20例的吗？

医  生：您说肾移植？

调查员：啊，对。

医  生：嗯，之前我们做的挺多的。

调查员：在咱医院以前就是咱能做个100例吗？能做吗？

医  生：呃～，能，比这个要多。

调查员：我到那块儿就是如果有这供体，我到那儿就住吗？

医  生：呃～，如果就是有合适的供体，他做了配型之后，然后可能会提前个

一天左右然后叫你们来。

调查员：哦～，那您给我推荐一下，哪个主任做的做好最权威？

医  生：就是您去门诊挂那个主任门诊，就基本上都是主刀。

调查员：现在就你们现在不也正在做着吗？

医  生：呃～，我刚刚不是跟您说了吗？最近没有供体。



调查员：那我再确认一下咱们技术，就是咱们那个最好的那个主任就平均起来

你说这主任咱去年一年，就说去年他们能做多少台？

 

医  生：呃～，我不知道每个人能做多少台？但是我们差不多去年怎么也得有

个三四百吧。

调查员：哦～，您最好给我推荐个哪个主任做的最好。咱们那块儿有多少位做这

个肾移植的主任？您告诉我。

医  生：基本上出门诊的都可以。

调查员：有个6、7位吗？

医  生：嗯～有。

调查员：那咱们那个，您这个医院里头现在床位多不多？有多少张床？

医  生：我们科，就一层楼吧，但是其它楼层也有我们的床。

调查员：一共大概有多少床位？

医  生：我们这一层的话差不多30几个床位，但是别的楼层也有。

调查员：那就谢谢您了，打扰您了，再见。

医  生：好好好。


